

Studio GEMMA

Rapport sur l'Exécution du Projet « Studio GEMMA »



Proposé par

Diebel Ka
(président de l'association GEMMA)

Table des matières

1. Introduction	3
2. Objectifs Initiaux du Projet Studio GEMMA	3
3. Déroulement du projet	4
4. Utilisation du budget	5
5. Retour et Évaluation	8
6. Perspectives et développements futurs	10
7. Annexe	12

1. Introduction

Imaginez un lieu où la créativité musicale des jeunes de notre quartier ne connaît aucune limite, où chaque note jouée résonne comme un écho de leurs rêves et de leurs aspirations. Le projet Studio GEMMA a été conçu avec cette vision en tête : transformer un simple espace en un véritable sanctuaire de création pour les jeunes talents de notre communauté.

Le Studio GEMMA n'est pas seulement un projet d'aménagement, c'est une aventure humaine et artistique portée par l'association GEMMA, sous la direction passionnée de Diebel Ka. Notre ambition était claire : offrir aux jeunes un endroit où ils pourraient non seulement s'exprimer librement à travers la musique, mais aussi se développer personnellement et socialement. Nous voulions créer un environnement dynamique et inclusif où chaque jeune pourrait trouver sa place, explorer son potentiel, et participer activement à la vie culturelle de notre quartier.

Grâce au soutien inestimable du Fonds animation jeunesse de Genève, ce rêve a commencé à prendre forme. Avec une subvention de 3500 CHF, nous avons entrepris de transformer un local brut en un studio de musique entièrement équipé, incluant une cabine d'enregistrement professionnelle. Nos objectifs étaient ambitieux : aménager un espace fonctionnel et inspirant, mettre en place des programmes d'accompagnement personnalisé, et encourager les collaborations artistiques entre les jeunes.

Ce rapport se veut le reflet de notre parcours : les défis que nous avons surmontés, les succès que nous avons célébrés, et les leçons que nous avons apprises. En retraçant les étapes clés de notre projet, de la réception des fonds à l'inauguration du studio, nous espérons non seulement partager notre expérience, mais aussi inspirer d'autres initiatives similaires. Rejoignez-nous dans cette rétrospective engagée et captivante de la réalisation du Studio GEMMA.

2. Objectifs Initiaux du Projet Studio GEMMA

Le projet Studio GEMMA est né d'une vision claire et ambitieuse : offrir aux jeunes de notre quartier un espace dédié à la création musicale, un lieu où leurs talents pourraient s'épanouir et où leurs rêves prendraient vie. Notre mission, portée avec passion par l'association GEMMA sous la direction engagée de Diebel Ka, était de transformer un simple local brut en un véritable sanctuaire de créativité.

Notre premier objectif était de créer un studio de musique entièrement équipé. Nous voulions un espace où les jeunes talents pourraient s'exprimer librement, développer leurs compétences musicales et trouver une plateforme dynamique pour leurs créations. Ce n'était pas seulement une question d'aménagement physique, mais de créer un environnement qui inspire et encourage l'innovation artistique. En parallèle, nous visions à encourager la participation active des jeunes dans la création artistique. Il s'agissait de les aider à devenir les actrices et acteurs de leur propre destinée, en leur offrant des moyens concrets de développer leur estime de soi et leur confiance en leurs capacités. Nous croyions fermement que la musique pouvait être un puissant vecteur d'épanouissement personnel.

Le soutien au développement et à l'intégration des jeunes constituait un autre pilier essentiel de notre projet. En leur offrant des opportunités de collaboration artistique et de partage d'expériences, nous espérons contribuer à leur intégration dans la vie culturelle de notre communauté. Nous voulions que le Studio GEMMA soit plus qu'un simple espace de création, mais un lieu de rencontres, de croissance collective et de participation sociale.

Aligner notre projet avec les valeurs et les objectifs du Fonds animation jeunesse de Genève était également crucial. Nous souhaitions soutenir le développement, l'intégration et la participation sociale et culturelle des jeunes, en créant un espace inclusif où chacun se sentirait valorisé et soutenu dans sa démarche artistique.

Enfin, pour concrétiser ces ambitions, nous avons besoin de soutien financier. La subvention demandée était destinée à l'aménagement de la cabine d'enregistrement professionnelle et à l'acquisition du matériel adéquat, des éléments essentiels pour offrir aux jeunes un espace de création optimal. En résumé, les objectifs initiaux du projet Studio GEMMA visaient à créer un lieu inspirant et inclusif où les jeunes pourraient explorer et développer leurs talents musicaux. Nous espérions non seulement offrir un espace de création, mais aussi renforcer les liens communautaires et encourager une nouvelle génération de musiciens engagés et passionnés. Chaque action entreprise, chaque étape franchie, était guidée par la volonté de voir ces jeunes s'épanouir, se dépasser et devenir des piliers de notre communauté artistique.

3. Déroulement du projet

Le projet Studio GEMMA a débuté par une phase d'attente et de préparation qui a rapidement évolué vers une période de travail intense et de réalisation concrète. Voici comment le projet s'est déroulé, étape par étape, en surmontant les défis administratifs et logistiques pour finalement aboutir à l'inauguration du studio.

Réception des fonds et démarches administratives (Juillet - Août 2023)

En début juillet 2023, nous avons reçu la réponse tant attendue du Fonds animation jeunesse de Genève : notre projet était accepté, et une aide de 3500 CHF nous était accordée. Cependant, cette nouvelle réjouissante s'accompagnait d'une exigence administrative incontournable : la création d'un compte bancaire au nom de l'association GEMMA. Cette démarche administrative a pris plus de temps que prévu, en grande partie à cause des vacances estivales du personnel du Fonds jeunesse, retardant ainsi la réception effective des fonds jusqu'à la fin août 2023

Début des travaux (Septembre 2023)

Avec les fonds enfin disponibles, nous avons pu commencer les travaux d'aménagement en septembre 2023. La première étape consistait à vider le local de tous les anciens meubles restants. Cette opération nous a permis de partir sur des bases saines et de préparer l'installation de la moquette, créant ainsi un espace plus accueillant et adapté à notre projet.

Achat et installation du mobilier

L'étape suivante a été l'achat et l'installation du mobilier principal. Environ dix jours ont été consacrés à l'achat, au transport et à l'installation de tous les éléments essentiels, tels que le canapé, le bureau, les lampes et le téléviseur. Chaque élément a été soigneusement choisi pour créer un environnement confortable et fonctionnel, propice à la créativité et à la concentration.

Construction de la cabine d'enregistrement

La construction de la cabine d'enregistrement, cœur du Studio GEMMA, a été une étape cruciale. Contre toute attente, la structure de la cabine a été réalisée en un seul week-end, grâce à la mobilisation et à l'efficacité de notre équipe. Une fois la structure en place, nous avons consacré environ dix jours supplémentaires à l'isolation acoustique en ajoutant des mousses antibruit à l'intérieur, à la pose du rideau, à la fabrication de la fenêtre, et à la peinture noire de la cabine. Chaque détail a été minutieusement travaillé pour garantir une qualité sonore optimale.

Finalisation et inauguration

Environ un mois après le début des travaux, nous avons terminé l'ensemble de l'aménagement du studio. Ce rythme soutenu de travail a été couronné par l'inauguration officielle du Studio GEMMA au milieu du mois d'octobre 2023, un moment de célébration qui a marqué la fin des travaux et le début de la véritable aventure créative pour les jeunes de notre quartier.

Vous retrouver en annexe des photos et des vidéos de l'évolution de l'aménagement du Studio GEMMA ainsi que le résultat final.

4. Utilisation du budget

Le budget initial prévoyait principalement les coûts de construction de la cabine d'enregistrement. Cependant, grâce à une gestion rigoureuse et à des coûts de construction inférieurs aux prévisions, nous avons pu réaffecter une partie des fonds à l'aménagement total du studio. Malgré cette ré-allocation, le coût total de l'aménagement a dépassé le budget alloué par le Fonds animation jeunesse. Pour combler ce déficit, Diebel Ka, président de l'association GEMMA, a apporté une contribution personnelle de 503.75 CHF, permettant ainsi de couvrir toutes les dépenses nécessaires à la réalisation du projet.

Pourquoi Aménager l'ensemble du Studio ?

Cette décision a été motivée par notre désir de créer un espace encore plus complet et accueillant pour les jeunes de notre quartier. Nous avons réalisé que pour maximiser l'impact de notre projet, il était essentiel de ne pas nous limiter à la seule cabine d'enregistrement, mais d'étendre l'aménagement à l'ensemble du studio. Lorsque nous avons constaté que les coûts de construction de la cabine étaient inférieurs à ceux initialement prévus, nous avons vu une opportunité unique d'en faire plus pour les jeunes de notre communauté. En investissant dans l'aménagement global du studio, nous pouvions transformer un simple espace de travail en un véritable centre créatif, offrant non seulement un lieu d'enregistrement, mais aussi un environnement propice à la créativité, à l'apprentissage et à la collaboration.

Voici les objectifs que nous avons pour l'aménagement complet du studio :

1. Créer un environnement complet et fonctionnel :

- Nous souhaitons que le Studio GEMMA soit plus qu'un simple lieu d'enregistrement. En aménageant l'ensemble du studio, nous pouvions offrir un espace confortable et inspirant où les jeunes pourraient se détendre, collaborer et explorer toutes les facettes de la création musicale.

2. **Faciliter la collaboration et l'interaction :**

- Un studio bien aménagé encourage les jeunes à travailler ensemble, à partager leurs idées et à s'inspirer mutuellement. En investissant dans du mobilier supplémentaire et des équipements divers, nous avons créé un environnement propice à la collaboration artistique.

3. **Valoriser et encourager les Jeunes Talents :**

- En améliorant l'ensemble du studio, nous voulions montrer aux jeunes que nous croyons en leur potentiel et que nous sommes prêts à investir dans leur avenir. Un espace bien aménagé et équipé est une source de motivation et de valorisation pour les jeunes artistes.

Optimisation des coûts de construction

Lors de la planification initiale du projet, nous avons estimé les coûts de construction de la cabine d'enregistrement de manière prudente, anticipant des dépenses élevées pour assurer une isolation acoustique de haute qualité et une structure solide. Cependant, une fois les travaux commencés, nous avons constaté que nous pouvions optimiser ces coûts de manière significative. Plusieurs facteurs ont contribué à cette optimisation :

1. **Mobilisation de bénévoles :**

- De nombreux membres de l'association et des bénévoles ont offert leur temps et leurs compétences pour aider à la construction de la cabine, réduisant ainsi les coûts de main-d'œuvre.

2. **Gestion efficace des matériaux :**

- Une gestion méticuleuse des matériaux a permis de minimiser les déchets et d'utiliser chaque ressource de manière optimale. Par exemple, les panneaux OSB et la laine de roche ont été utilisés avec une grande précision, ce qui a permis de réaliser des économies substantielles.

3. **Achats judicieux :**

- En profitant de promotions et en nous fournissant en France voisine, nous avons pu obtenir des matériaux de qualité à des prix inférieurs aux prévisions initiales.

Réaffectation des fonds

Grâce aux économies réalisées lors de la construction de la cabine, nous avons décidé de réaffecter une partie des fonds à l'aménagement global du studio. Cette décision a été motivée par notre volonté de créer un espace plus complet et accueillant pour les jeunes. Les fonds réaffectés ont été utilisés pour :

1. **Achat de Mobilier Supplémentaire :**

- L'acquisition de mobilier supplémentaire tel que des canapés, des bureaux, des lampes, et un téléviseur a permis de transformer le studio en un lieu confortable et fonctionnel, favorisant un environnement propice à la créativité et à l'apprentissage.

2. **Amélioration de l'Espace Global :**

- En ajoutant des éléments comme des étagères, des rangements, et des équipements divers, nous avons pu maximiser l'utilisation de l'espace et le rendre plus ergonomique et accueillant pour les jeunes utilisateurs.

Dépassement du budget initial

Malgré la gestion rigoureuse et les économies réalisées, le coût total de l'aménagement a finalement dépassé le budget initialement alloué par le Fonds animation jeunesse. Ce dépassement est principalement dû à l'extension de l'aménagement au-delà de la cabine d'enregistrement, incluant des éléments supplémentaires pour améliorer l'ensemble du studio.

Contribution personnelle de Diebel Ka

Pour combler ce déficit financier et assurer la complétion du projet, Diebel Ka, président de l'association GEMMA, a décidé d'apporter une contribution personnelle de 503.75 CHF. Cette contribution a été essentielle pour couvrir les dépenses supplémentaires, démontrant l'engagement personnel et la détermination à voir le projet aboutir dans les meilleures conditions possibles. Cette initiative reflète non seulement l'engagement de Diebel Ka envers le projet, mais aussi l'importance qu'il accorde à la réussite et à l'impact positif de Studio GEMMA sur la jeunesse de notre quartier. Grâce à cette contribution, nous avons pu finaliser l'aménagement et offrir un espace fonctionnel et inspirant, fidèle à notre vision initiale.

Conclusion

En conclusion, bien que des ajustements aient été nécessaires et que le coût total ait légèrement dépassé le budget initial, l'utilisation des fonds a été optimisée pour maximiser l'impact du projet. La flexibilité dans la gestion budgétaire et l'engagement personnel ont permis de réaliser non seulement la cabine d'enregistrement prévue, mais aussi un aménagement complet et accueillant du studio. Le résultat est un espace fonctionnel et inspirant qui répond pleinement aux objectifs initiaux du projet Studio GEMMA.

5. Activités et Ateliers

Depuis son inauguration, le Studio GEMMA est rapidement devenu un foyer vibrant de créativité musicale, où les jeunes talents de notre quartier ont trouvé un espace pour s'exprimer, apprendre, et collaborer. Voici un aperçu des activités et ateliers qui ont eu lieu au sein du Studio GEMMA, ainsi que les défis que nous avons rencontrés en cours de route.

Début des ateliers (Novembre 2023)

Dès le début du mois de novembre, nous avons lancé une série d'ateliers et d'activités qui se déroulaient deux à trois fois par semaine. Ces sessions comprenaient des ateliers de composition musicale, des cours de technique sonore, et des sessions d'enregistrement guidées. Chaque atelier était une opportunité pour les jeunes de se plonger dans le monde de la musique, d'affiner leurs compétences et de découvrir de nouvelles techniques.

L'atmosphère au Studio GEMMA était électrisante. Les jeunes étaient enthousiastes et impliqués, tirant parti de chaque moment pour développer leur art. En parallèle des ateliers, nous avons eu l'honneur d'accueillir un artiste émergent, 26ICE, qui a été séduit par le potentiel de notre studio. Inspiré par l'énergie créative du lieu, il a décidé de confectionner un album entier au Studio GEMMA, ce qui a insufflé une nouvelle dynamique et un enthousiasme supplémentaire parmi les jeunes.

Partenariat et utilisation du matériel informatique

Grâce à une collaboration avec un autre jeune en gestion accompagnée, nous disposions de matériel informatique de haute qualité, comprenant un iMac, une carte son Apollo Twin X, un micro AKG C-414 et deux enceintes basses Yamaha KRK. Cet arrangement mutualisé permettait à tous d'accéder à du matériel professionnel, renforçant ainsi la qualité des créations musicales et des enregistrements. Le studio vivait ses heures de gloire. Les jeunes exploraient sans cesse de nouvelles idées, et les sessions d'enregistrement étaient constamment en cours. Les objectifs du projet semblaient sur le point d'être atteints, et l'album de 26ICE progressait de manière impressionnante, ajoutant une crédibilité et une reconnaissance croissante au Studio GEMMA.

Départ du co-locataire et nouveaux défis (Janvier 2024)

Cependant, en janvier 2024, notre co-locataire en gestion accompagnée a quitté le local, emportant avec lui le matériel indispensable à la production musicale. Ce départ soudain a posé un défi majeur. Sans fonds disponibles pour remplacer cet équipement, nous avons été contraints de suspendre les ateliers, plongeant le studio dans une période de grande incertitude. Après des discussions avec 26ICE, cet artiste dévoué a accepté d'apporter une partie de son propre matériel pour maintenir l'activité au studio. Bien que cela ait permis de continuer certaines sessions, le fait que 26ICE doive régulièrement récupérer son équipement pour ses propres projets a considérablement limité notre capacité à planifier et à organiser des ateliers réguliers. Cette disponibilité partielle du matériel a mis un frein à l'enthousiasme initial et à la frénésie créative qui animait le Studio GEMMA.

Maintien de l'activité et perspective future

Malgré ces obstacles, nous avons réussi à maintenir une certaine activité au studio grâce à la confection de l'album de 26ICE, qui continue de se faire au Studio GEMMA. L'énergie et la passion de cet artiste ont permis de conserver une ambiance musicale, bien que réduite, au sein du studio.

Néanmoins, nous ne pouvons cacher notre amertume face à cette situation. Avoir construit une infrastructure solide et créé une dynamique d'ateliers frénétique et amicale, pour ensuite être freinés par l'absence de matériel musical, a été une épreuve difficile. Nous avons donc pris la décision de formuler un nouveau projet, "Equip-GEMMA", avec pour objectif d'acheter l'équipement nécessaire à la réalisation de nos objectifs.

Nous prévoyons de présenter ce projet aux différents organismes de soutien pour la culture et l'engagement des jeunes, notamment le Fonds Jeunesse, à la fin mai. Ce nouveau projet vise à garantir que le Studio GEMMA puisse retrouver et maintenir son plein potentiel, offrant ainsi aux jeunes de notre quartier un lieu où ils peuvent véritablement s'épanouir et créer.

Conclusion

Le Studio GEMMA a déjà démontré son immense potentiel comme centre de créativité et de développement pour les jeunes musiciens. Bien que nous ayons rencontré des défis, notre détermination reste intacte. Nous croyons fermement en la mission de notre studio et sommes prêts à prendre les mesures nécessaires pour surmonter les obstacles et continuer à offrir un espace inspirant et fonctionnel pour tous. Avec le soutien approprié, nous sommes convaincus que le Studio GEMMA pourra non seulement retrouver son dynamisme initial mais également aller au-delà pour devenir un pilier de la culture musicale locale.

5. Retour et Évaluation

Impact générale du Studio GEMMA

Depuis son inauguration, le Studio GEMMA n'a cessé de résonner au rythme des retours enthousiastes des jeunes participants et des membres de la communauté locale. Ces retours nous ont non seulement réchauffé le cœur, mais ils ont également confirmé l'impact profond et positif de notre projet sur la jeunesse de notre quartier.

Les jeunes qui ont fréquenté le Studio GEMMA ont exprimé une gratitude et un enthousiasme immenses. Pour beaucoup d'entre eux, le studio est devenu un second foyer, un lieu où ils peuvent non seulement développer leurs talents musicaux mais aussi trouver une communauté soudée et encourageante. Voici quelques témoignages qui illustrent l'impact du studio. Par exemple, Sarah, une jeune de 21 ans, nous a confié qu'avant de venir ici, elle n'avait jamais eu l'opportunité de travailler avec du matériel professionnel. Aujourd'hui, elle enregistre ses propres chansons et les partage avec le monde, impressionnée par ses progrès en si peu de temps. De même, Ousmane, 20 ans, a trouvé au Studio GEMMA un endroit où il se sent compris et soutenu. Passionné de musique depuis toujours, il n'avait jamais eu de véritable espace pour explorer cette passion. Au Studio GEMMA, il a trouvé une véritable famille musicale, un lieu où il peut s'épanouir et collaborer avec d'autres jeunes artistes.

Le Studio GEMMA a également attiré des talents établis, comme l'artiste 26ICE, qui a choisi notre studio pour confectionner son album. Sa présence a non seulement apporté une énergie nouvelle et une source d'inspiration pour les jeunes, mais elle a aussi renforcé la crédibilité et la visibilité de notre projet. La confection de l'album de 26ICE au sein du studio a mis en lumière le potentiel et le sérieux de notre espace, attirant ainsi davantage d'attention et de soutien de la part de la communauté.

Développement des compétences

L'impact du Studio GEMMA sur les jeunes et la communauté locale se mesure à travers plusieurs dimensions clés. Le développement des compétences est l'une des plus marquantes. Les jeunes ont acquis des compétences techniques et artistiques précieuses grâce à l'accès à du matériel professionnel et à des ateliers encadrés par des connaisseurs de l'industrie musicale. Cette formation pratique et théorique a enrichi leur expérience et leur a donné des compétences transférables pour leur futur. Les participants ont non seulement appris à utiliser des outils et des logiciels sophistiqués, mais ils ont également développé une compréhension approfondie des processus de création et de production musicale.

Épanouissement personnel

Le studio a joué un rôle crucial dans le développement de l'estime de soi et de la confiance des jeunes. Pouvoir créer, enregistrer et partager leur musique a eu un effet catalyseur sur leur croissance personnelle. Les jeunes se sont sentis valorisés et reconnus pour leurs talents, ce qui a renforcé leur motivation et leur engagement. Le Studio GEMMA a offert un environnement où ils peuvent s'exprimer librement, explorer leur créativité et voir leurs idées se concrétiser, contribuant ainsi à leur développement personnel.

Renforcement des liens communautaires

Le renforcement des liens communautaires est une autre dimension essentielle de notre impact. Le Studio GEMMA a également créé un lieu de rassemblement et d'interaction positive pour les jeunes du quartier. Les collaborations artistiques et les événements organisés au studio ont

renforcé le sentiment d'appartenance à une communauté soudée. Les jeunes ont eu l'opportunité de travailler ensemble, de partager leurs expériences et de nouer des amitiés durables. Ce lieu de partage et de convivialité a favorisé l'entraide et la solidarité, renforçant les liens entre les membres de la communauté.

Visibilité et Reconnaissance

Le succès et l'enthousiasme autour de l'album en préparation par l'artiste 26ICE ont mis en lumière le potentiel et le sérieux du Studio GEMMA. Ce projet a attiré l'attention et le soutien de la part de la communauté locale et au-delà. La réalisation de cet album au sein de notre studio servira de vitrine pour démontrer la qualité et le professionnalisme de notre espace, suscitant un intérêt accru et une reconnaissance pour notre initiative. Cet engouement a également ouvert des portes pour de futures collaborations et opportunités pour les jeunes artistes du quartier.

Conclusion

En conclusion, l'évaluation de l'impact du Studio GEMMA révèle que notre projet a réussi à transformer positivement la vie des jeunes et à renforcer la cohésion communautaire. En développant des compétences techniques, en favorisant l'épanouissement personnel, en créant des liens communautaires solides et en augmentant notre visibilité et reconnaissance, nous avons démontré que le Studio GEMMA est un pilier essentiel pour la culture et la créativité des jeunes de notre quartier.

6. Perspectives et développements futurs

Alors que nous tournons notre regard vers l'avenir, toutes nos actions sont désormais concentrées sur la réalisation du projet "Equip-GEMMA". La réussite partielle du Studio GEMMA a été une source immense d'enthousiasme et de motivation pour nous tous. Voir les jeunes s'épanouir, collaborer et créer dans un espace que nous avons conçu de toutes pièces a été une véritable victoire. Cependant, cette réussite a été ternie par une frustration palpable : l'échec de la continuité du projet n'est pas venu de nos efforts, mais de circonstances extérieures imprévues.

Nous avons été confrontés à des défis majeurs lorsque notre co-locataire a quitté le local, emportant avec lui le matériel nécessaire pour faire de la musique. Cette perte soudaine et imprévue a mis un frein brutal à notre dynamique d'ateliers et d'activités. Néanmoins, nous savons, qu'avec les équipements appropriés, nous pourrions raviver cette énergie et reprendre nos ateliers avec la même intensité qu'auparavant.

Projet "Equip-GEMMA"

Le projet "Equip-GEMMA" est notre réponse à ce défi. Nous avons démontré, par les succès initiaux du Studio GEMMA, que notre projet est viable et réalisable. Les jeunes ont montré un engouement et une progression impressionnante, et la communauté locale a apporté un soutien indéfectible. Nous sommes donc déterminés à poursuivre notre mission et à renforcer notre capacité à offrir un espace créatif et inspirant.

Notre objectif principal avec Equip-GEMMA est de récolter les fonds nécessaires pour acquérir le matériel indispensable à la continuité et à l'expansion de nos activités. Nous avons besoin d'équipements stables et de haute qualité pour assurer que le Studio GEMMA puisse fonctionner à plein régime, offrant ainsi aux jeunes de notre quartier toutes les opportunités qu'ils méritent.

La réussite partielle que nous avons atteinte nous montre que notre vision est juste. Nous savons maintenant que l'impact positif du Studio GEMMA est réel et mesurable. En investissant dans Equip-GEMMA, vous contribuerez directement à créer un environnement où les jeunes continuent à se développer, à exprimer leur créativité et à renforcer les liens communautaires.

Pourquoi Equip-GEMMA est crucial ?

Stabilité et Continuité :

- En sécurisant notre propre matériel, nous ne dépendrons plus des aléas des partenariats temporaires. Cela garantira la continuité des ateliers et des activités, permettant aux jeunes de bénéficier d'un programme stable et ininterrompu.

Renforcement de l'Impact :

- Avec des équipements adéquats, nous pourrons non seulement maintenir mais aussi augmenter la qualité et la fréquence de nos ateliers, offrant ainsi des opportunités encore plus riches et diversifiées aux jeunes talents.

Soutien à la Mission de GEMMA :

- Equip-GEMMA est une extension naturelle de notre mission initiale. En soutenant ce projet, vous aidez à consolider les fondations que nous avons établies et à garantir que le Studio GEMMA continue à être un pilier pour la jeunesse locale.

Nous vous invitons à vous joindre à nous dans cette nouvelle phase de notre aventure. Votre soutien à Equip-GEMMA est crucial pour nous permettre de franchir cette étape décisive. Ensemble, nous pouvons surmonter les défis et continuer à inspirer, éduquer et unir les jeunes autour de la musique et de la créativité.

Conclusion

Le Studio GEMMA a prouvé son potentiel en tant que centre de développement créatif et personnel pour les jeunes de notre quartier. Malgré les obstacles rencontrés, notre détermination à voir ce projet réussir reste inébranlable. Equip-GEMMA est la clé pour pérenniser et enrichir cette initiative. Nous croyons fermement que, avec votre soutien, nous pourrons non seulement retrouver l'élan initial du Studio GEMMA mais aussi aller bien au-delà de nos réalisations actuelles. Investir dans Equip-GEMMA, c'est investir dans l'avenir de notre jeunesse, dans leur capacité à rêver, à créer et à bâtir un avenir prometteur.

7. Annexe

Vous pouvez retrouver ci-joint les photos et vidéos de l'évolution de l'aménagement du Studio GEMMA ainsi que le résultat final sur le document **Photos/Vidéo Studio GEMMA**.